

25 Jahre Oberrhein-Stammtisch Auszeichnung für „Mister Oberrhein-Stammtisch“

Am 21. April 2017 konnte der Initiator des Oberrhein-Stammtischs, Dieter Fillibeck, zum 25. Male die Mitglieder der Bootsclubs entlang des Oberrheins auf dem Clubschiff des MYC Germersheim begrüßen.

Seitens des LVM-RLP waren Ehrenpräsident Egon Schuster und Präsident Gisbert König anwesend. Der DMYV war durch die Präsidiumsmitglieder Michael Martini und Manfred Gäng, der LV-BW durch Vizepräsident Peter Haag vertreten.

Rückblickend auf die vergangenen 25 Jahre betonte Dieter Fillibeck, sei es ihm immer wichtig gewesen, neben den geselligen Treffen und dem Austausch der Wassersportler auch Themen, die für Bootsfahrer wichtig und interessant sind, anzusprechen und zu diskutieren bzw. Referenten für diese Themen zu gewinnen. Insbesondere Dr. Johannes Schmidt, der ebenfalls anwesend war, sei für ihn als Organisator in dieser Hinsicht in den vergangenen Jahren immer ein Mitstreiter und Mitdenker gewesen.

Das erste Treffen der Oberrhein-Vereine fand 1990 beim MCP am Kiefweiher in Ludwigshafen statt. Damals entstand der Wunsch nach weiteren Treffen in geselliger Runde. So wurde 1992 der Oberrhein-Stammtisch gegründet, der in all den Jahren von Dieter Fillibeck organisiert wurde und immer eine hohe Teilnehmerzahl aus 19 Vereinen aufwies. In der Gemeinschaft der Wassersportler fand in all den Jahren ein positiver Austausch statt, verbunden mit fachwissenschaftlichen Vorträgen von Referenten des Wasser- und Schifffahrtsamtes und der Wasserschutzpolizei.

Der Präsident des Landesverbandes Motorbootsport Rheinland-Pfalz, Gisbert König dankte Dieter Fillibeck für sein langjähriges Engagement und bezeichnete ihn als Meilenstein des Wassersports in der Region. Für seine erfolgreiche Tätigkeit erhielt Dieter Fillibeck, von vielen Wassersportlern **„Mister Oberrhein-Stammtisch“** genannt, die höchste Auszeichnung des Landesverbandes, die Ehrennadel in Gold mit Kranz sowie eine Urkunde für besondere Verdienste.

Nach der Auszeichnung Dieter Fillibecks folgte ein Grußwort des Vizepräsidenten des LVM-BW, Peter Haag. Dieser bezeichnete den Oberrhein-Stammtisch als eine wassersportliche Gemeinschaft „ohne Grenzen“ mit dem Rhein als verbindendes Element.

